



DIACONIE/CHARITÉ/TÉMOIGNAGE

Diaconie: l'institution qui organise dès l'Eglise primitive la charité envers les pauvres et les malades de la communauté.
(cf. Actes des apôtres, Ac2,42-47)

AU SERVICE DE LA COMMUNAUTE

L'Equipe de la Parole (lecteurs aux messes)

(Voir page 1.) Pour vous renseigner ou rejoindre l'équipe, écrire à thierry.droehnle@sfr.fr

L'Equipe SEM (Service Évangélique des Malades) :

(Voir page 1.) Pour vous renseigner ou rejoindre l'équipe, écrire à commuhlbach@gmail.com

L'Equipe de la Fraternité (Accueil et vie communautaire)

(Voir page 1.) Pour vous renseigner ou rejoindre l'équipe, écrire à dufour.julien03@gmail.com

QUÊTE POUR LA JOURNÉE MONDIALE DES LÉPREUX

Extrait de la lettre destiné à notre communauté de Paroisse :

« Comme l'an dernier, nous nous adressons à vous pour la **prochaine Journée Mondiale des Lépreux qui se tiendra le week-end des 27-28 janvier 2024**(...) . Les dons collectés conjointement en Alsace par les Œuvres de Saint Lazare et l'Association d'Alsace d'Aide aux Lépreux sont destinés comme toujours, aux centres de santé du Nord Cameroun, avec lesquels l'Ordre de Saint Lazare travaille depuis 1968: Touboro, Figlolé, Poli et N'dingtiré.

Pour l'Association d'Alsace des Œuvres Hospitalières de Saint Lazare de Jérusalem, Marie-Hélène BRUN »

un petit témoignage sur « St Lazare ici et maintenant ».

Donné à l'Assemblée Générale ST LAZARE à STRASBOURG le 8 novembre 2023.

Des Dernières Nouvelles de St Lazare en Alsace. Qui sont écrites avec des lettres lumineuses et d'espérance. De bonnes nouvelles...

Des étudiants, en Alsace particulièrement, - sous le blason de St-Lazare et revêtus d'un vêtement à la Croix verte - se transforment chaque mois en " Écuyers de la Charité de l'Espérance et de la Foi " (déjà plus d'une centaine ces dernières années) pour porter des colis alimentaires aux SDF sous les porches et les ponts de Strasbourg ou de Mulhouse (Charité). Mieux les connaître (Espérance) et leur donner une petite Croix ou médaille (Foi). Et au retour chaque SDF est inséré dans une intention de prières des Écuyers. Dans une soirée spirituelle et conviviale animée par des étudiants, un prêtre ou un Évêque.

Les SDF sont les premiers touchés par cette action. Mais les étudiants-Écuyers le sont tout autant. A tel point que cette année après la retraite de début d'année le 1^{er} octobre 2023 dans une Abbaye, et seulement deux jours après, 4 étudiants sont allés rencontrer le Curé de la paroisse de Strasbourg pour se mettre, pendant une année, à la suite du Seigneur afin de se préparer à la Première Communion, à la Profession de Foi ou à la Confirmation. D'« Écuyers de la Charité » ils ont devenus les « 4 Mousquetaires de la Foi »...

en conclusion : on peut en tirer cette leçon pour les chevaliers : un don d'argent, de temps, de cœur n'est jamais perdu. il est un proverbe qui dit : « bien mal acquis, ne profite jamais » nous pourrions le remplacer par celui-ci : « bien donne profite toujours ».

Didier BARTHELME (St Lazare en Alsace)



Communauté de Paroisses Catholiques des Rives du Muhlbach,
sous le patronage de Notre-Dame de l'Espérance
Achenheim-Breuschwickersheim-Oberschaeffolsheim



JANVIER 2024

Abbé Fabrice REBEL,
2 rue de l'église 67204 ACHENHEIM
Tel : 03-88-96-00-76

Email : commuhlbach@gmail.com
Renseignements: communauté-rives-muhlbach.org
Actualités : www.facebook.com/ParoissesRivesDuMuhlbach

LA VIE DE LA COMMUNAUTE

AU SERVICE DE LA COMMUNAUTE :

L'Equipe de la Parole

Je vous annonce un « baptême » : l'équipe actuelle, dite des lecteurs, s'appellera désormais « Équipe de la Parole ». Car mieux que « lire un texte » à la messe, nous « proclamons la Parole de Dieu » en Église dans l'Esprit Saint !

L'Équipe de la Parole rend un triple service à la communauté :

1. *un service pratique.* Puisqu'elle organise le roulement des lecteurs pour toutes les messes dominicales et des fêtes ;
2. *un service esthétique et pastoral* en portant le souci de toujours mieux proclamer la Parole de Dieu, de manière claire et soignée.
3. *un service spirituel* pour les membres de l'Équipe, puisque les préparations à la proclamation nourrit la foi par l'écoute du Seigneur avant de la partager aux autres. Les fruits sont certains.

Pour vous renseigner ou rejoindre l'équipe, écrire à thierry.droehnle@sfr.fr

L'Equipe SEM (Service Évangélique des Malades) :

Dans le bulletin de décembre nous avons appelés des personnes sensibles aux personnes seules, âgées ou malades. Dans le diocèse, il existe des Équipes SEM pour venir en aide aux personnes qui ne peuvent plus rejoindre la communauté physiquement. Il est heureux que les media offrent la possibilité de lire ou d'écouter la Parole de Dieu et la messe du dimanche. Il serait heureux de pouvoir aussi se sentir aimé par un frère et une sœur envoyé au nom du Seigneur. Ces visites permettent de vivre la communion en Église entre frères et sœurs et, même d'avoir l'occasion de communier au Très saint sacrement du Corps et du Sang du Christ.

Pour vous renseigner ou rejoindre l'Equipe, écrire à commuhlbach@gmail.com

L'Equipe de la Fraternité

La Covid nous avait obligés d'organiser un accueil aux portes des églises pour le respect des règles sanitaires. Vous avez remarqué que l'accueil s'est poursuivi au-delà de la crise et s'est transformé en un accueil fraternel de personnes qui offrent un sourire, un bonjour et une feuille de messe. Une nouvelle « mutation » va avoir lieu, mais non pas du virus. L'accueil va devenir une « Équipe de la Fraternité » qui élargira le service d'accueil à des propositions favorisant la fraternité par les occasions de rencontre et le dialogue. Juste un exemple : des temps de partage autour d'un apéro après la messe...

Pour vous renseigner ou rejoindre l'équipe, écrire à dufour.julien03@gmail.com



JANVIER 2024



Lundi 1er : Messe à 18h00 à l'église d'Oberschaeffolsheim
(**Solennité Ste Marie Mère de Dieu**)

Mardi 2 : Prière du Rosaire à 14h00 au presbytère d'Achenheim

Mercredi 3 : Messe à 9h00 au presbytère d'Achenheim

Jeudi 4 : Messe à 9h00 à la sacristie d'Oberschaeffolsheim

Vendredi 5 : Messe puis Adoration et Confession
à 18h00 à l'église d'Oberschaeffolsheim



SOLENNITE DE L'EPIPHANIE DU SEIGNEUR

Dimanche 7 : Messe à 10h00 à l'église d'OBERSCHAEFFOLSHEIM
(**+famille BUTSCH et Étienne ZERR**)

Mardi 9 : Prière du Rosaire à 14h00 au presbytère d'Achenheim
(**Fête du Baptême du Seigneur**)

Mercredi 10 : Messe à 9h00 au presbytère d'Achenheim
(**une intention d'action de grâce+**)

Jeudi 11 : Messe à 9h00 à la sacristie d'Oberschaeffolsheim

2ÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE – B

Samedi 13 : Messe à 18h00 à l'église de BREUSCHWICKERSHEIM
(**+Jean VOGT**)

Dimanche 14 : Messe à 10h00 à l'église d'ACHENHEIM

Mardi 16 : Prière du Rosaire à 14h00 au presbytère d'Achenheim

Mercredi 17 : Messe à 9h00 au presbytère d'Achenheim
(**St Antoine du désert**)

Jeudi 18 : Messe à 9h00 à la sacristie d'Oberschaeffolsheim
(**fête de la conversion de St Paul**)

3ÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE – B

Dimanche 21 : Messe à 10h00 à l'église d'OBERSCHAEFFOLSHEIM
(**+Roger HOLTZMANN et famille**)

Mardi 23 : Prière du Rosaire à 14h00 au presbytère d'Achenheim

Mercredi 24 : Messe à 9h00 au presbytère d'Achenheim
(**St François de Sales**)

Jeudi 25 : Messe à 9h00 à la sacristie d'Oberschaeffolsheim



4ÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE – B *quêteurs à la sortie des messe « Journée Mondiale des Lépreux »*

samedi 27 : Messe à 18h00 à l'église de BREUSCHWICKERSHEIM
(**+Chantal KIENZI et Régine Charles Félicité**)

Dimanche 28 : Messe à 10h00 à l'église d'ACHENHEIM
(**+ Agnès SCHOLL et + fam.HOLTZMANN**)

Mardi 30 : Prière du Rosaire à 14h00 au presbytère d'Achenheim

Mercredi 31 : Messe à 9h00 au presbytère d'Achenheim

Jeudi 1er fev. : Messe à 9h00 à la sacristie d'Oberschaeffolsheim

Vendredi 2 : Messe puis Adoration et Confession à 18h00 à l'église d'Achenheim